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ＰＴＡ広報紙コンクール
現在、７校のＰＴＡから応募の作品が届いて

おります。年明けの１月６日が締切となって

いますので、奮ってご応募いただきますよう

お願いいたします。

雪明かりの参加について
市の観光課から、ろうそくとバッジが支給されますので、

参加される学校は市Ｐ連事務局までご連絡ください。

当面の行事・会議等の予定 １月１７日(金) 第６回常任理事会

１月１０日(金) 第９回総務部会 ２月 ５日(水) 第５回事業部会

１月１１日(土) 第８回研修部会 ２月１６日(月) 冬のファミリームーブメント

ＰＴＡ研究大会終わる
去る１１月２４日（日）、第５４回旭川市ＰＴＡ研究大会が、総数７０

９名の参加のもと地場産センターをメイン会場に神楽公民館とクリスタ

ルホールの３会場で開催されました。

今年の全体講演は、元プロ野球選手の金村曉氏を講師にお迎えし、「近

年のスポーツ指導について」という演題でお話をしていただきました。

参加者には熱烈なファイターズファンや、金村選手のファンなどもいて、

「今日は金村手の話を聞きに来た」「金村さん、かっこいい！」などという声もあり、大半の方

々にご満足いただける講演だったのではないかと思います。

また、各部会もいずれも充実した内容で、アンケートの回答をみても「とても良かった」が

８０％を越えている部会がほとんどでした。感想には、「話を聞いてみたい部会が３つも４つも

あって困った」「全部の部会のお話を聞いてみたかった」等の声もありました。

大会運営につきましては、大半の方に高評価をいただきましたが、いくつかのご指摘もいた

だきました。主なものを２つ挙げますと、先ず１つは「受付」の方法です。学校単位の受付が

不便であったとの声が多数ありました。もう一つは、第８部会で用意すべき資料が配られてい

なかったとのご指摘です。

受付方法については、検討課題として次年度へつなげていかなればと思います。

資料が配られていなかった件は、全くの事務局のミスです。翌日、すぐに参加者の学校に送

付しましたが、参加者の皆様には大変ご迷惑をおかけしてしまいました。この場を借りて改め

てお詫び申し上げます。

いずれにしましても、第５４回旭川市ＰＴＡ研究大会が意義ある大会として盛会裡に終えた

ことを主管ブロック、主管校、参加者一同、そして市Ｐ連役員・理事、みんなで喜びあいたい

と思います。お疲れ様でした。

三行詩コンクールについて
今年は、５校からの応募を頂き、小６８点、

中１点、一般２点の総数７６点の作品が寄

せられました。ご協力に感謝します。

先日、道Ｐから連絡があり、旭川の向陵

小から２点、朝日小から１点の作品が、全

国に推薦されたとの知らせを受けました。

最終的な結果が楽しみです。


